

LAS CELEBRACIONES DE LOS ISRAELITAS

Objetivo: Conocer las principales celebraciones de los israelitas y entender cómo estas festividades expresaban su gratitud, fe y relación con Dios. También reflexionar sobre la importancia de las celebraciones religiosas en nuestra vida actual.

Lee atentamente

Los israelitas tenían varias celebraciones importantes. Estas son algunas de las más conocidas:

La Pascua

La Pascua era una celebración muy especial para recordar cómo Dios los salvó de la esclavitud en Egipto. Durante esta fiesta, comían pan sin levadura y recordaban la noche en que Dios protegió a sus familias y los liberó.

La Fiesta de los Tabernáculos

Esta fiesta era para recordar los 40 años que el pueblo de Israel pasó en el desierto. Construían pequeñas cabañas para acordarse de cómo vivieron en ese tiempo y cómo Dios los cuidó.

La Fiesta del perdón

En esta celebración, los israelitas pedían perdón a Dios por las ofensas cometidas. En este día, ayunaban y solo oraban, no trabajaban. Se vestían con sencillez y le daban gracias a Dios por siempre amarlos y perdonarlos.

Actividades

1. Responde en las siguientes preguntas:

- ¿Qué celebraban los israelitas durante la Pascua?

Fuentes:

Santillana S.A. (2015). *Soy Creyente Cristiano Católico 3*. Editorial Santillana. ISBN 978-958-243-0078.

Catecismo de la Iglesia Católica: Celebración de los misterios de Cristo (CIC 1163-1171). Biblia: Éxodo 12: La Pascua., Levítico 23: Fiestas del Señor

- ¿Qué comían los israelitas durante la Pascua?

- ¿Qué simbolizaba la Fiesta de los Tabernáculos para los israelitas?

- ¿Qué hacían los israelitas durante la Fiesta del Perdón?

- ¿Cómo se vestían los israelitas durante la Fiesta del Perdón?

2. Lee las siguientes afirmaciones y escribe “V” si es cierta o “F” si es falsa.

- La Fiesta de los Tabernáculos recordaba cómo los israelitas vivieron durante los 40 años en el desierto. _____
- Durante la Pascua, los israelitas comían pan con levadura. _____
- La Fiesta del Perdón era una ocasión para pedir perdón a Dios por los pecados cometidos. _____
- En la Fiesta de los Tabernáculos, los israelitas construían cabañas para recordar cómo vivieron en Egipto. _____
- Durante la Fiesta del Perdón, los israelitas celebraban con grandes festines. _____